

Deficiente, sistema de pensiones de México (El Financiero 09/10/13)

Deficiente, sistema de pensiones de México (El Financiero 09/10/13) Zenyazen Flores Miércoles, 9 de octubre de 2013 El sistema de pensiones de México presenta riesgos y deficiencias que deben ser abordados con el fin de garantizar su eficacia y sustentabilidad a largo plazo, pues aunque hay acceso a la seguridad social con una pensión mínima, el sistema no promueve la complementación de las pensiones a través de planes privados y ahorro voluntario. Así lo muestra el Índice Global de Pensiones de Mercer que incluyó por primera vez a nuestro país, el cual obtuvo la categoría "C" con un puntaje de 50.1 de 100 puntos posibles, ocupando el puesto número 15 de un total de 20 países. El índice muestra que México tuvo 51.9 puntos en el nivel de pensiones otorgado por la seguridad social, puntaje que se encuentra por debajo del promedio de los países, que es de 61.2 puntos, lo que indica que "(la pensión) no será suficiente para cubrir las necesidades de jubilación. La medición resalta que nuestro país es el que obtiene la más baja calificación del Índice en cuanto a integridad de las pensiones, con 46 puntos (25 puntos abajo del promedio), es decir, "la regulación no promueve ni establece incentivos legales y fiscales para complementar las pensiones a través de planes privados y ahorro voluntario". Dinamarca se convirtió en el primer país en obtener una categoría "A" en el año 2012 y se ha mantenido en dicha posición durante 2013, a pesar de que su puntaje general se redujo de 82.9 a 80.2. En categoría "C" como México, también se encuentran Estados Unidos, Brasil, Francia, Alemania y Polonia.